



砂遊び楽しんでいるよ♪

6月27日(木)ひよこ組

今日はひよこ組で砂遊びをしました。以前からも砂場でお兄ちゃんお姉ちゃんたちが砂遊びをしていると、一緒になって砂を触って砂遊びをしています。



スコップでまぜまぜ〜♪



足でも砂を感じるよ!



ブルドーザー
ガガガガ!

砂が足や手についても平気な子どもたちは、最初は砂場のへりに座って砂を触ったり、スコップで砂を叩いたりしていましたが、少しずつ自分から動き砂の上に座り遊んでいる姿が見られました。

保育者が砂を子どもたちの足に乗せてみると、真似してスコップや手で乗せようとしたり、バケツの中の砂をスコップで叩いたりしてましたよ。手でつまんで砂場のへりにも置いたりしてましたよ。



また、ベビーカーに乗って園庭をお散歩しました。ゴーヤやアサガオのツルが長く伸びていると触って感触を確かめる姿が見られましたよ。また、小さなゴーヤが実っているのを保育者が見つけ子どもたちに見せると、指差したり、手を伸ばして触ろうとしたりする姿が見られましたよ。

ベビーカーに乗ると周りを見渡したり、風にあたって気持ち良さそうにする子どもたちです♪

